

15 de enero de 2022



Un año de la Ley de Reconocimiento de los Derechos de las Personas Mayores de la Ciudad de México

f /CDHCMX
t @CDHCMX



Durante el 2020 el maltrato contra las personas mayores aumentó en 30% 🙏

En el primer semestre de 2021, de 3,234 atenciones a personas mayores, el 25% fueron por maltrato; 4% por abandono y 3.5% por conflictos familiares. 🙏

- En la CDMX se instaló el Sistema Integral para la Atención de la Persona Mayor.

- Se construye la Estrategia para erradicar la violencia contra las personas mayores en la que participa la CDHCM con instancias del Gobierno de la Ciudad.

Todos tenemos derecho a un envejecimiento digno